



今年も桜とともに

例年になく、長く咲き誇る桜に彩られながら、新年度が始まりました。また今年も、きれいな桜が見られることに幸せを感じております。そんな春の息吹を感じつつ、令和7年度の野々市中学校の学校生活がスタートしました。今年度は、731名の全校生徒を69名の教職員で支えてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら、地域の素晴らしい伝統を伝え、子供たちの成長につながる教育活動を行ってまいりますので、よろしくお願ひいたします。生徒のみなさん、進級、入学おめでとうございます。校内にはみなさんをお祝いするメッセージがたくさん掲示されています。また、毎日の学校生活を送るホームとなる教室もきれいに整頓されて、みなさんを迎えてくれました。新しい中学校、新しい教室、新しい仲間や先生方との出会いを大切にしていきましょう。そして、野々市中学校での学校生活でますます成長していく自分を感じながら、たくさんの生きる力を身につけていくことを心から願っています。来春、桜のつぼみが膨らみ始める頃、みなさんの成長した姿を楽しみにしています。



<連絡メール>

今年度も、緊急連絡や部活動の連絡等に totoru 配信を活用いたします。保護者のみなさまには、欠席連絡につきましてもぜひ、ご活用ください。よろしくお願ひいたします。



- ① 春休み中の部活動の帰り道、男子生徒2名が、道路の脇でつまずいて転んでいた地域の方に寄り添い、近くの大人に知らせてくれました。機転を利かせて行動してくれたこと、そして、とてもやさしい気持ちの体現が素晴らしいものでした。
- ② 3年生が入学式の準備を行なながら、自分の割り当てが終わった生徒が他の準備を自動的に手伝っていました。「自分で考え判断し行動する」素晴らしい行動です。
- ③ 入学式当日、3年生が新入生の受付や教室までの案内をしてくれました。途中で戸惑うことなく新しい教室に向かうことが出来ました。歓迎の気持ちに感謝です。
- ④ 入学式において、吹奏楽部の迫力ある演奏のもと、3年生が新入生の先導をしてくれました。また、入学式の最後には吹奏楽部と3年部長会が合唱隊として校歌を披露してくれました。先輩としてのとても凛々しい姿が素晴らしい一場面でした。

Good job!